



Le projet "Primrose" à la table des petits déjeuners du CVL

publié le 16/04/2021



Le vendredi 2 avril, les élèves ont pu échanger avec un collectif d'étudiantes pilotant un projet nommé "PrimRose".

[Cliquez ici](#) pour voir le reportage qui leur est consacré sur France 3

En effet, ce collectif situé à la Rochelle a pu traiter la question des protections et de la contraception.

Huit élèves se sont prêtés à diverses questions sur la "précarité menstruelle" des femmes, sujet de prime abord pas simple mais pourtant qui l'a été dans les débats et l'ouverture d'esprit dont on fait preuve nos élèves.

Ils ont dans cet espace de parole, fait abstraction d'une certaine forme de tabou comme l'a soulevé l'animateur en visio-conférence et exprimé leur vision de cette thématique.

Nous avons donc appris que 1,7 millions de femmes souffrent de cette précarité. Que le lancement d'un projet de gratuité des protections au niveau des Universités a émergé en 2019 et a fait suite à la dotation du Parlement Ecossais sur la gratuité des protections en Écosse. Les étudiants et étudiantes français se sont inscrits dans cette préoccupation.

Mme Vicenzi remercie vivement tous les élèves qui cette semaine ont été présents pour suivre les conférences proposées dans le cadre des Petits-déjeuners du CVL.